

YANICK MICHAUD, directeur de l'information ymichaud@hebdosdusuroit.com

Les Gymnastes de l'île impressionnent les juges

# Elles monopolisent le podium à Calgary

Les Gymnastes de l'île ont participé à une compétition nationale de gymnastique acrobatique à Calgary, où étaient réunis, en avril, 88 athlètes de l'Alberta, de la Colombie-Britannique, de l'Ontario et du Québec.

es six athlètes de la délégation, inscrites dans la catégorie World Age Group 11 à 16 ans, ont fortement impressionné les juges par l'exécution impeccable de leurs superbes routines d'éléments dynamiques et d'équilibre que leur entraîneuse Eva Rucka avait conçues spécialement pour elles. « Ces chorégraphies sont d'une beauté indescriptible, a commenté l'un des juges. Ces jeunes filles savent raconter une histoire en harmonisant leurs mouvements à la musique admirablement bien choisie pour chaque duo. »

## UNE DOMINATION SUR TOUTE LA LIGNE

Les Gymnastes de l'île ont largement devancé leurs adversaires en récoltant les points les plus élevés de la compétition, toutes catégories confondues. Sahina Bellini et Daphné Ayotte sont montées sur la plus haute marche du podium, tandis que Léonie Gauthier et Stéphanie Dulong sont arrivées deuxièmes, suivies de très près par Laurence Bourdeau et Camille Bourdeau. Grâce à leurs excellents résultats, les trois duos sont maintenant qualifiés pour le camp de sélection de Gymnastique Canada en vue du championnat du monde qui aura lieu à Paris en juillet. Les entraîneurs Eva Rucka et Andrzej Chichalewski sont très fiers de leurs protégées.

## UN TOUT NOUVEAU JUGE PARMI LA DÉLÉGATION

Pour la toute première fois de son histoire, le club comptait parmi sa délégation une athlète, Katia Perin, ayant suivi une formation de juge en gymnastique acrobatique, homologuée par la Fédération de gymnastique du Québec et encadrée par Andrzej Chichalewski, juge international chevronné.



Un podium exclusivement constitué de membres des Gymnastes de l'île. On voit, de gauche à droite, Léonie Gauthier, Stéphanie Dulong, Sahina Bellini, Daphné Ayotte, Laurence Bourdeau et Camille Bourdeau. РНОТОТНЕQUE

#### UN SPORT SPECTACULAIRE QUI ATTIRE DE PLUS EN PLUS DE GYMNASTES

Les entraîneurs Eva Rucka et Andrzej Cichalewski ont beaucoup de projets pour leurs athlètes, dont des compétitions internationales d'envergure. Grâce aux efforts de promotion des entraîneurs et de leurs collaborateurs, l'acrosport attire un nombre croissant de gymnastes de partout au pays à la recherche d'un nouveau défi. « Lorsque des gymnastes ont déjà un certain bagage technique, on

peut facilement les aider à faire la transition vers l'acrosport, une discipline dans laquelle les jeunes peuvent évoluer jusqu'à l'âge adulte, explique Eva Rucka. Les gymnastes masculins occupent aussi une place importante dans ce sport et peuvent participer à des compétitions au sein d'un duo mixte, d'un duo masculin ou d'un quatuor masculin. Cette dernière catégorie est très impressionnante pour les spectateurs. »

Les Gymnastes de l'île tiennent à remercier chaleureusement les entraîneurs, les parents et les généreux commanditaires de leur soutien.



Le Service de l'activité physique du collège Bourget est fier d'annoncer l'arrivée du Sport d'excellence Soccer pour l'année scolaire 2014-2015.

Ce programme permettra aux élèves de deuxième et de troisième secondaire de se spécialiser dans leur discipline sportive préférée, à raison de sept périodes par cycle de neuf jours, à l'intérieur de leur grille d'horaire. Séances techniques, tactiques et de course, séances en classe, entraînement physique, formation d'entraîneurs et conférences sont quelques-unes des activités qui sont proposées aux jeunes passionnés. Déjà doté d'installations sportives de premier plan à même





ses terrains, le collège Bourget offre un service de résidences pouvant accueillir et encadrer les élèves qui le désirent. De plus, chaque élève athlète de l'équipe pourra compter sur un encadrement pédagogique personnalisé, chapeauté par le responsable scolaire attitré aux Sports d'excellence. Le jeune athlète sera donc en mesure de développer sa passion sportive tout en poursuivant un curriculum scolaire optimal.

## Un entraîneur de premier plan responsable

Pour encadrer ses jeunes élèves athlètes, le collège Bourget pourra compter sur Danny Anderson à titre de responsable du Sport d'excellence Soccer. Directeur technique du Club de soccer de Saint-Lazare/Hudson depuis 2007, Danny Anderson est propriétaire fondateur de la WISS (West Island Soccer School), une école de développement fortement engagée et reconnue dans la région. Il possède une certification d'entraîneur License B National du

## Danny Anderson à la tête du Sport d'excellence Soccer

Canada, en plus du prestigieux diplôme Advanced National de la NSCAA (National Soccer Coach Association of America). Dernièrement, Anderson supervisait le programme de sport-études de l'Association régionale de soccer du Lac-Saint-Louis.

Anderson a joué au niveau universitaire à la Robert Morris University (NCAA Division 1), avant de commencer une carrière professionnelle en soccer. Il a fait partie, en autres, des prestigieux clubs de soccer Sunnana SK, en Suède, et Redbridge FC, en Angleterre, avant de revenir au Québec au sein de l'équipe de réserve de l'Impact de Montréal, où il a terminé sa carrière.

En plus du mandat de développer les jeunes joueurs de soccer, Danny Anderson aura la responsabilité d'assurer et d'accompagner la relève du côté des entraîneurs de soccer des Voltigeurs.

Pour obtenir plus de renseignements, on peut joindre Maxime Bérubé au 450 451-0815, poste 433, ou faire parvenir un courriel à sportsexcellence@collegebourget. qc.ca.

Printed and distributed by PressReader